## **Anhang 1 - Brief des Schulelternbeirats:**

Sehr geehrte Frau Martín Martorell,

Die Seizstraße in Pfaffendorf stellt eine der wenigen Möglichkeiten für die Fußgänger dar, von den höher gelegenen Straßen zur Grundschule an der Emser Straße zu gelangen. Deshalb wird die Seizstraße intensiv als Schulweg genutzt. Weiterhin ist diese Straße die einzige praktikable Verbindung zwischen der Grundschule und der durch die Schule genutzten Turnhalle in der Ravensteynstraße.

Im Bereich der Bahnunterführung in der Seizstraße ergibt sich eine Engstelle, durch die noch kein Bürgersteig in ausreichender Breite hier und im direkt angrenzenden Bereich den Passanten zur Verfügung steht. Der weitere Verlauf dieser Straße ist sehr unübersichtlich und es entsteht ein hohes Unfallrisiko für die Schüler bei einer Begegnung mit einem KFZ.

Mit freundlichen Grüßen,

Der Schulelternbeirat der Grundschule Pfaffendorf.